



■ DIVULGACIÓN

El Parque Científico desarrollará exposiciones sobre biodiversidad

El Parque Científico de la Universidad de Salamanca y Arbórea están trabajando en un proyecto que pretende poner en marcha una serie de exposiciones itinerantes sobre biodiversidad, pero siempre basadas en montajes que utilicen alta tecnología. Con las muestras se pretende tratar aspectos novedosos de la ciencia en relación con el conocimiento y la conservación de la biodiversidad, mostrando un aspecto desconocido para el gran público.